



Paris Sotheby's

**7 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. P01-1674**

**4 600 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 16ème - Victor Hugo. Au premier étage du magnifique hôtel particulier en pierre de taille de l'artiste Georges Feydeau à proximité de l'avenue Foch, un appartement de réception unique en duplex composé de 7 pièces, bénéficiant d'une magnifique hauteur sous plafond avoisinant les 5 mètres et ayant conservé tous les éléments de l'ancien avec son parquet Versailles, ses moulures et cheminées. Il se compose d'une galerie d'entrée, un séjour cathédrale, une chambre avec salle de bains, une cuisine équipée. À l'étage, trois chambres et deux salles de bains. Possibilité de parking et de chambre ...

Paris 16th - Victor Hugo. On the first floor of the magnificent mansion of the artist Georges Feydeau near Avenue Foch, a unique 7-room reception duplex, benefiting from a magnificent height under ceiling approaching 5 meters and having preserved all the elements of the former such as its Versailles floor, its mouldings and chimneys. It is composed of an entrance gallery, a cathedral living room, a suit and a fully equipped kitchen. On the first floor, three bedrooms and two bathrooms. Possibility of parking and maids / staff bedroom. Paris Ouest Sotheby's International Realty, the international ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO**

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

